

Ministranten PV Aying-Helfendorf



Liebe Pfarrgemeinde,

Auch in diesem Jahr haben wir Ministranten der beiden Pfarreien St. Emmeram Kleinhelfendorf und St. Andreas Aying an zahlreichen Messen, Beerdigungen, Andachten, Taufen und Hochzeiten dazu beigetragen den Gottesdienst feierlicher und lebendiger zu gestalten. Zu uns gehören aktuell im ganzen Pfarrverband verteilt 30 Ministranten im Alter von 8 – 18 Jahren.

Außerdem fanden in diesem Jahr, nachdem das Freizeitangebot ein wenig eingeschlafen war, wieder regelmäßig Ministranten-Aktionen und Ausflüge statt.

Zu Beginn des Jahres 2024 durften wir vom 05.-07. Januar wieder als **Sternsinger** von Haus zu Haus gehen und konnten eine beachtliche Summe für die diesjährige Sammlung für Amazonien sammeln.

Zu Ostern haben wir, wie jedes Jahr, unsere selbstgebastelten **Osterkerzen** verkauft, wobei der Erlös in die Ministrantenkasse ging.

Des Weiteren durften einige von uns Ministranten (die das Alter von 14 Jahren erreicht haben) Anfang der Sommerferien an der **Internationalen Ministranten-Wallfahrt nach Rom** teilnehmen. Trotz Temperaturen von über 30°C im Schatten, durften wir viele prägende Eindrücke sammeln und neue Kontakte mit anderen Minis knüpfen. Ein einmaliges Erlebnis!!!



Zugleich wurden im Sommer Korbinian Taubenberger und Max Demmel Jun. zu den beiden Oberministranten von Helfendorf gewählt.

Ein ganz besonderer Termin war für uns dieses Jahr der Festgottesdienst am 22. September zum **Patrozinium St. Emmeram** und zum 150 jährigen Bestehen der Feuerwehr Helfendorf in Kleinhelfendorf!!!

Im Folgenden durften wir im Oktober einen gemeinsamen **Filmeabend mit Pizzaessen** im Pfarrsaal in Aying abhalten.

Eine große Freude war es uns, dass wir wieder (anlässlich des Patroziniums St. Martin in Grub am 11. November), unsere alljährliche **Nachtwallfahrt** mit Fackeln von Kleinhelfendorf über den Gruber-Kirchenweg nach St. Martin in Grub veranstalten durften.

Anschließend haben wir gemeinsam den Festgottesdienst (mit insgesamt 14 Ministranten aus dem ganzen PV) gefeiert und den Abend mit Kinderpunsch und Butterbrez´n ausklingen lassen.



Des Weiteren haben wir am Samstag den 23. November, bei Familie Taubenberger in Trautshofen, **Starren- und Meisenhäuser** gebaut, die wir am Helfendorfer Weihnachtsmarkt verkauft haben (der Erlös ging hier ebenfalls in die Ministranten-Kasse). Ein herzlicher Dank geht an Josef Taubenberger für die Bretterspenden!

Zur Freude aller durften wir auch in diesem Jahr viele neue Ministranten in unserer Gemeinschaft aufnehmen. Es wäre toll, wenn das auch nächstes Jahr auch der Fall wäre. Ministrant werden kann jeder, der die Hl. Erstkommunion empfangen hat. Wer einmal bei uns Ministranten „hineinschnuppern“ will, der darf gerne 15 min. vor Beginn des Gottesdienstes in der Sakristei vorbei schauen oder sich bei den jeweiligen Oberministranten melden!

Wir wünschen euch Allen frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr 2025!!!

*Eure Ministranten aus dem
Pfarrverband Aying – Helfendorf*

